
行田市未来会議（第１回 進修館高校） 開催結果 

 

対象者  埼玉県立行田進修館高等学校 総合学科３年１組～６組の生徒 

日 時 令和６年１月２３日（火）１５時３０分～１６時１０分 

場 所 埼玉県立進修館高校 西２号館４F産社室 

 

質問１ 皆さんが将来大人になったとき、行田市がどのような街になっていればよいと思うか。どのような

街になっていれば、行田市に住みたいと思うか。 

（意見） 

・若年層でも楽しめる施設（ショッピングモール、テーマパーク、ゲームセンター等）がほしい。 

・JR 行田駅前が閑散としているため、せめてコンビニ等がほしい。駅構内改札にも駅員が常駐していな

いため、防犯面においても心配だ。 

・いつ来ても明るく安心できる街がよい。 

・スポーツ施設など公共施設が充実している街がよい。 

・高校生など若者が沢山いる街にした方がよい。また、市内在住の大学生に対する支援（奨学金等）があ

るとよい。 

・車を使わなくても移動しやすい街がよい。 

 

質問２ 若い人が行田市で暮らしていくためには、市内に魅力ある雇用（働く場）が必要だが、行田市にどの

ような働く場（会社）があったらよいと思うか。 

（意見） 

・安定した生活ができるよう、市内に働く場所を増やしてほしい。 

・輸送用機器業界などネームバリューのある企業を誘致してほしい。 

・高校卒業後の進学先（大学、専門学校等）で得た専門知識を活かせる会社があるとよい。 

・大手企業やその子会社の工場などが沢山あれば自然と人口は増えると思う。 

・工業地帯をもう少し増やしてほしい。特に、国道に作るとよいと思う。 

 

質問３ 行田市内にあるスポーツ施設、公園、図書館などの公共施設を普段利用していて、不足していると

感じること、不便に感じていることは何かあるか。 

（意見） 

・陸上をしているが市内施設には砂トラックしかないため、グリーンアリーナの自由広場に（１００ｍトラッ

クだけでもよいので）ゴムチップトラックを整備してほしい。 

・市内体育施設を利用する際に、学生でも市外住民の料金が適用され、市内在住の高校生と比較して割

高となるため、学生料金を設定してほしい。 

・秩父鉄道各駅の付近に公共施設が殆どない。東行田駅も、利用者が多いにも係わらず交番等がないた

め、せめてコンビニ等があるとよい。 

・サッカーゴールが設置されている施設がないなど、球技をしたいと思えるところが少ない。 

・秩父鉄道の本数が少なすぎる。 

・子どもの生活圏に公園が少なく、小さい公園だとまともに遊べる遊具がない。 

・街中に街灯が少ないと感じている。 

 

 

 



質問４ 行田の街なかで関心があることは何かあるか。 

（意見） 

・街の活性化に繋がるため、市内飲食店（パン屋、うどん店、ラーメン店等）が増えると良いと思う。 

・行田に高速道路のインターができる場合、どのような SA/PAを作るのかが気になる。 

・信号の待ち時間に差がありすぎる。 

・スターバックスやファーストフード店などの若者向けの飲食店を誘致すべきだと思う。 

 


